

MOIS の皆さん、おはようございます。緊急事態宣言下での臨時休校4日目を迎えました。MOIS は「学校がある時と同じ生活リズムで過ごそう！」キャンペーン実施中です。Classi に投稿された2年生の休業中の取り組みについていくつか紹介させてください。1年生の参考になれば嬉しいです。

『E.Iの課題を進めるため、1年生の時のプリントを出し、学んだことを振り返りながらパラグラフを書きました。10の学習者像を改めて知ることができたけれど、つい夢中になってしまって次の授業にすぐに切り替えられなかったというのが反省点です。』

『今日は、1年生の時に授業で使ったプリントの整理をしました。2年生にもつながる単元は、別にして、いつでも振り返ることができるようにしました。』

『今日は、雑巾二枚を縫いました。我が家の長期休みの恒例行事です。毎回、途中で諦めてしまうのですが、今はだいぶ慣れたので、けんかも起きずスムーズに作業を進めることができました。

昼食は、ツナと水菜を使った和風パスタを作りました。兄と姉が喜んで食べてくれました!! 午後は、「願いながら、祈りながら」という小説を読破しました。物語内に出てくる、サンピラーという気象現象を調べてみたら、とてもきれいでした。』

『数学では、教科書で一年生の学習の復習をしました。2年生の計算にも生かせるように解説などの課程も見ることができたので良かったです。まだ限られた範囲しかできなかったのも、他の範囲も振り返りたいです。また、計算問題だけでなく文章問題などに応用できるようになればいいと思います。』

『今日は、実際の学校のように時間割を考えて、取り組んでみました。国語の新聞社説ワークシートは、自分の興味のある社説を選んでその内容を要約して自分の意見も書きました。Classi とホームページを確認することができたので、あしたからも忘れずに確認したいです。放課後(?)は、漫画を読んで、リフレッシュしました。時間のある「今」だからこそ家の手伝いもしたいし、ゲームなど普段忙しくてできないこともしたいです。』

課題の取り組み方や休業中の過ごし方の参考になれば幸いです。
今回、快く協力してくれた2年生の生徒に感謝します。

2学年主任 武石 涼